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駅前イルミ
ネーション
について

　電気代金など、市民は値上がりや節電に悩んでいるのに駅前イルミネー
ション電気代金はいくらくらい掛かるのか。周南市は、少しは経費削減な
どを考えているのか。このような時勢、点灯時間の短縮や期間の見直しな
ど考えるべきだと思う。これも税金の一部である。

　今年で38回目を迎える「周南冬のツリーまつり」は、徳山商工会議所が中心となり、地
域商工業の振興、発展を目的に、徳山駅周辺をＬＥＤ電球で彩ったイベントで毎年約８万
人の方に御来場いただいております。
　今年は、コロナ禍において実施できなかった各種集中イベントを３年ぶりに行うなど、
コロナ禍で落ち込んだ宿泊、飲食等の消費活動を促進することで、地域や経済の活性化を
図っています。
　なお、電気使用量につきましては、全ての電球のＬＥＤ化を実装し、節電に取り組んで
おりますが、このたび頂きました貴重な御意見につきましては、実行委員会において、徳
山商工会議所をはじめ、灯りを通したまちづくりに取り組む方々へお伝えし、今後の「周
南冬のツリーまつり」がより良くなるよう生かしてまいりたいと考えております。

観光交流
課

道路の拡張
について

　徳山中央病院下の交差点で南側から国道２号線に出る際に左折車が多い
ため、右折、直進が進まない。道路の拡張をしてほしい。

　御指摘の交差点は交通渋滞や事故が多いなど、改良すべき交差点として認識しておりま
す。現在、市では南側市道の舗装改修と歩道整備を、北側の市道についても、右折レーン
を延長する拡幅工事等を進めております。
　今後も国道２号の管理者である国土交通省とも連携しながら、出来ることを実施してま
いりたいと考えております。
　また、今回頂いたその他の御意見については、今後の道路行政への参考にさせていただ
きます。

道路課

子育て支援
の充実につ
いて

　来年に第三子を出産予定です。保育園へ入れたいと思っていましたが、
小学生はカウントされない、ということで歳の離れた兄妹なので第三子カ
ウントしてもらえません。以前住んでいた地域は第三子無料だったので驚
きました。
　また、下の子は年少でずっと待機児童で無償化の恩恵は全く受けられま
せんでした。保育園へ入ることすら難しいのにさらに無償化もなく、負担
しかありません。
　０～２歳の自宅保育は虐待リスクが上がるという研究結果があります。
国に望みがない今、市町村に望みを託すしかありません。０～２歳の時
期、今のコロナ禍、小さい子供を持つ家庭は孤立化が進んでいます。
　周南市も高齢化が進んでいるのか、私の住む地域は年配の方ばかりで外
へ出ても誰ともお話できません。子育てサークルなども活発ではありませ
ん。子供と離れて少しひとり時間を持つことさえ許されません。周南市は
子育て世帯に厳しいね、という意見もたくさん聞きます。周南市は子育て
に優しい街だね、と言われるよう頑張ってほしいです。

　多子世帯の保育料につきましては、周南市では、世帯で扶養するお子さまの人数により
保育料の軽減措置を行っており、世帯の所得状況に応じて、第三子以降の保育料が無料、
又は半額となります。
　また、保育所の入所につきましては、保育士不足等の影響もあり、やむなく入所をお待
ちいただく状況が発生しており、入所待ち児童の解消に向けて様々な取組を進めていると
ころです。
　今後も、子育て中の皆さまに寄り添った支援に取り組んでまいりますので、御理解くだ
さいますようお願いいたします。
　御不明な点や子育てに関するお困りごと等がございましたら、お気軽に御相談くださ
い。
  ○保育所や一時預かり保育に関すること…こども支援課
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（電話０８３４-２２-８４５５）
  ○子育てに関する総合的な相談窓口…こども・子育て相談センター
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（電話０８３４-２２-８４５２）

こども支
援課

シビック交
流センター
の申請書に
ついて

　シビック交流センターをいつも利用して、お世話になっています。紙の
申請書のみの受付は、時代遅れではないでしょうか。パソコンで申請書に
入力し、送信できたらとても便利になると思います。利用者に高齢者も多
いので、現在の提出方法はそのまま残して併用し、徐々にペーパーレスに
すると良いと思います。

　シビック交流センター利用の申請方法についてですが、現在は窓口または電話による仮
予約後に、窓口、郵送、ＦＡＸのいずれかの方法で申請書を御提出いただく運用となって
おります。
　仮予約につきましては、窓口、電話以外の方法を導入すると、予約が重複する可能性が
あるため現在の運用を変更することは考えておりません。しかし、仮予約後の利用申請書
の御提出方法につきましては、利用者の利便性を考慮し、電子メールによる提出も検討し
てまいります。

総務課

まちづくり提言の公表（令和４年12月受付分）
　※回答内容は、回答した当時の内容を掲載しています。


